

Centimetrage: 16.0 x 26.0 cms

20 Deportes

LA ESTRELLA | SÁBADO 26 DE ENERO DE 2013

# Milagro: Resucitó el hombre de acero y ahora va por el tetratlón

**El corazón del gran atleta se ha derretido**

**A sus 47 años Cristián Bustos, el mítico triatleta, volverá a competir.**

● Roka Valbuena  
 rokavalbuena@hotmail.com

Esto lo llevo en la sangre. Y, sí, voy a competir en una nueva disciplina", dice el Hombre de Acero. Es definitivo: el mito ha vuelto.

Es Cristián Bustos, 47 años, dos hijos, imbatible Ironman de los años noventa, que anuncia su retorno.

Y, adicto a la audacia, él aspira a superar su pasado. "Es verdad: no haré un triatlón".

¿Y qué hará? ¿Cambia de deporte? ¿El mito enloqueció? "No, señor. Ahora voy a competir en un tetratlón. Ya no son tres disciplinas. Esta vez serán cuatro", avisa inmutable, co-

mo lo hacen los atletas eternos.

**RESURRECCIÓN**

Y por eso el Hombre de Acero desempolvó el equipaje deportivo y, desde hace unas semanas, circula por las calles trotando en trance. Y por eso está nadando tres veces a la semana. Dos kilómetros en cada oportunidad. Y por eso, cuando su familia descansa, o cuando todo el mundo descansa, Bustos, el legendario, se instala en una bicicleta a transpirar.

Porque el Hombre de Acero no quiere decepcionar el 23 de febrero, cuando resucite en la "Tetratlón Pucón", que se realizará en ese sitio sureño, con el río



GENTILEZA CRISTIÁN BUSTOS

EL GRAN TRIATLETA REAPARECERÁ EN LA TETRATLÓN DE PUCÓN.

Trancura y el volcán Villarrica como escenario inspirador.

"Pucón debería ser la Capital Mundial del Outdoor", agrega el nuevo te-

tratlata. "Será distinto a lo que he hecho", recalca.

Se refiere a que serán otras disciplinas: el triatlón se compone de natación,

bicicleta y trote; el tetratlón es más sofisticado: se compone de rafting, mountain bike y kayak.

"Ironman pasará a ser Acuaman", ríe Bustos.

● En esta oportunidad, todo será distinto, porque el Hombre de Acero se ha derretido.

Ocurre que competirá junto a su novia, María Luz Toro, 42 años, atleta amateur y aficionada a las proezas.

"Me encantan los cambios", amenaza Bustos. Está preparado, dice. Mental y físicamente.

Su novia lo estimula. Y no le da miedo, en caso de obtener un resultado indigno, empañar su trayectoria.

"Mi ciclo como profesional ya terminó", aclara.

Dice que nadie lo empañe. "Soy el mejor triatleta de la historia de Chile y de Sudamérica", enfatiza.

Y notifica que ahora sólo quiere disfrutar el deporte y la naturaleza.

El Hombre de Acero, tal vez el nuevo hombre acuático del tetratlón, hoy sólo quiere pasarlo bien. De todas formas irá por la hazaña en Pucón.

**EXIJA!**  
**ESTE DOMINGO 27**  
 JUNTO A SU EJEMPLAR DE LA ESTRELLA DE ARICA  
 CALENDARIO NAC 2013 EN PAPEL DE LUJO

**NORTH AMERICAN COLLEGE**  
 Hacia un futuro con fe / Toward a future with faith

AUSPICIA:

**NORTH AMERICAN COLLEGE**  
 Hacia un futuro con Fe

LA ESTRELLA DE ARICA

**Corrida familiar aniversario N°37**  
**La Estrella de Arica**

**Domingo 03 de febrero**  
 Inscripción Gratuita  
 Lugar de Partida: San Marcos 580  
 Inscripción 8:00 hrs.  
 Partida 10:00 hrs.

**Distancia 5km 12 km**

Organizan

LA ESTRELLA DE ARICA

Auspician

DAVID CORTÉS/AGENCIA UNO



VOLANTE NO JUEGA MAÑANA.

**Temen que Rabello sea suspendido por todo el torneo**

● La selección Sub 20 no pierde el tiempo en Mendoza y ayer volvió a las prácticas matinales, por primera vez desde el sábado pasado, preparando el duelo de este domingo ante Uruguay (17.30 horas). Sin embargo, la preocupación de la delegación nacional es defender a Bryan Rabello. El volante, quien fue expulsado ante Ecuador con roja directa, recibió una sanción provisional de una jornada que es automática cuando se trata de este hecho. Esto, porque la sanción por este tipo de jugadas graves va de dos a cinco partidos, según lo que establece el reglamento.